

717342

p. 16.

Juan Radrigán ganó premio de la crítica año 1982

El dramaturgo Juan Radrigán obtuvo el premio 1982 en la categoría de Teatro Nacional, por su obra "El toro por las astas". El galardón lo otorgó el Círculo de Críticos de Arte de la capital en su designación número 27 de premios en las diferentes categorías artísticas. El premio internacional de teatro fue declarado desierto.

Radrigán comparte este año el premio de la crítica con Teleduc, el programa de televisión de Canal 13 que lo obtuvo en esa disciplina. En televisión extranjera, el estímulo fue entregado al programa Creaciones, que dirige Jorge Dahm.

En Cine Internacional, el premio correspondió a "El amigo americano" del alemán Wim Wenders, filme que cerró el ciclo internacional de cine Centenario Diario EL SUR, realizado en noviembre último en el cine Romano de Concepción.

En cine nacional, fue declarado desierto, así como también en ballet nacional. En ballet internacional, la mención fue para el grupo de Ballet de Stuttgart. En Ópera se dio a las tres cantantes chilenas que intervinieron en las damas de "La flauta mágica". En ópera internacional, a la soprano Linda Zoghby.

El crítico de cine Mariano Silva presidirá el Círculo de Críticos de Arte en remplazo de Federico Heinlein; como secretario quedó Daniel Quiroga, de música; Ernesto Strauss, de ópera como tesorero y como directores Federico Heinlein y Waldemar Sommer.

Los premios de la crítica serán entregados el 23 de diciembre en una ceremonia especial.

En cuanto a la obra premiada "El toro por las astas", de Juan Radrigán, se anuncia que se presentará en Con-

cepción, junto con "Hechos consumados", del mismo autor, en una temporada que se realizará en el Aula Magna de la Universidad Católica entre los días 4 y 16 de enero próximo, por la compañía El Telón de la capital.



Juan Radrigán, que obtuvo el Premio de la Crítica 1982 por su obra "El toro por las astas" en la categoría Teatro Nacional. En la fotografía aparece junto a su hijo Juan, en la función de estreno de otra de sus obras "Las Brutas", en agosto de este año en Concepción, montaje que realizó El Rostro.

Juan Radrigán ganó premio de la crítica año 1982. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Juan Radrigán ganó premio de la crítica año 1982. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile